
PTA 会員の皆さま                             ２０２2 年 10 月 19 日 

                            藤沢市立湘南台中学校 PTA 会長 伊藤 義正 

 

        運営だより 2022年 10月号        
 

皆様こんにちは。日頃より PTA 活動にご協力頂き、感謝申し上げます。 

今月に入り、寒暖差が激しく、また天候も晴れたり曇ったりとスッキリしない日が続いています。学校や世間で

は 10 月から衣替えとなりましたが、まだ汗ばむ日もあり、毎日の服装に悩む方も多いのではないでしょうか？私

は基本的に暑がりで汗かきなので、今の季節が丁度、心地よく感じられます。 

しかし、同時に秋の花粉症シーズンにも突入しました。ブタクサやヨモギなど花粉症の原因となる草花が境川や

引地川周辺に多く生えており、とても憂鬱です（と言っても私は慢性鼻炎なので一年中点鼻薬が手放せません）。 

さて、先月の学校行事では文化祭が開催されました。展示では、子供達の力作が勢揃いし、限られた時間内で観

るのにとても苦労しました。ステージイベントについては残念ながら実際に観ることが出来ませんでしたが、学校

ホームページの保護者用ログイン画面より動画を観ることが出来ますので、お時間のある方はご覧いただければと

思います。また、同時に標準服のリサイクル販売を行いました。事前のアナウンスが学校ホームページの掲載のみ

で周知されていない（紙の配布を止めてしまったので）影響もあり、予想より少ない実績でした。次回は、新入生

保護者説明会開催日に合わせて販売を予定しています。日程が決まりましたら改めてご連絡いたします。 

また、13 日には藤沢市民会館で合唱コンクールが開催されました。直前まで会場外やロビーにて熱心に練習して

いる姿を見て、感激された方もいらっしゃったかと思います。クラス一丸となって取り組んで、本番でも見事に歌

っていました。今の市民会館は老朽化が進み、令和 7 年度から建て替え工事が計画されています。子供たちにとっ

ては良い思い出となったのではないでしょうか（2 階席に行くまでが大変だったと感じているのは私だけ？）。 

話は変わりますが、今月の 3 連休の土日、仕事で神戸国際会議場に行ってきました。コロナ禍で昨年まではこの

ような仕事(イベント)は現地開催とライブ配信の「ハイブリット」方式でしたが、今年は「対面」がメインのイベ

ントでした。数多くの人が訪れており、とても活気溢れて良かったのですが、偶然にも同じ敷地内で「米津玄師 2022 

TOUR / 変身」というイベントが開催されており、予想を遥かに超えた人々が訪れていました。正直驚きでしたが、

こちらは仕事で休日返上、方や娯楽と羨ましい限り。何故、最寄りの大きい駅（三宮）の宿が取りにくかったか、

理由が良くわかりました。 

          

     出張先の神戸で撮った写真です（左：ライブのフォトスポット、右：神戸牛）。 



  

     

  

  

  

  

 これまでの活動報告と今後の予定 

★ 9 月 21 日(水) 文化祭 

   リサイクル委員さんによる標準服リサイクル販売を行いました。また、受付などの 

準備にご協力頂いた方、ありがとうございました。 

★ 10 月 12 日(水) 第 5 回運営委員会 

   10 月より選出委員の方に出席して頂きました。これからの活動、よろしくお願いいた 

します。皆様のお手元に「2023 年度 PＴＡ役員・会計監査委員 候補者紹介のお願い」 

という文書が配布されていると思います。自薦・他薦問わずご記入の上、提出して頂け 

ればと思います。締切日は 11 月 4 日(金)までとさせて頂きます。皆様普段お仕事をさ 

れている方が多く、御多忙かと思いますが、是非ともご協力いただければ幸いです。 

 

★ 10 月 13 日（木）合唱コンクール 

   受付お手伝い、広報委員さんによる写真撮影を行いました。ご協力頂いた方、あり 

がとうございました。 

★ 10 月 18 日（火） 第 4 回湘南台地域協力者会議 

フェスタとらいあんぐるなどのイベントについて話し合います。  

★ 11 月 09 日（水） 第 6 回運営委員会 

 

 … 次回のあいさつキャンペーンは来年 1 月を予定しています。担当の校外委員の方は 

よろしくお願いいたします。 

 

  


